

Todo listo para el comienzo del Capablanca



La Habana, 9 may (JIT) Con el sorteo de su grupo Élite quedó inaugurada la noche del martes la edición 53 del Memorial Capablanca de ajedrez, el torneo más antiguo de América, especialmente dedicado ahora al aniversario 500 de la capital cubana.

El duelo entre el local Lázaro Bruzón (2 664 puntos Elo) y el español David Antón (2 646) será lo más seguido mañana en el apartado principal, en el cual el también de casa Yusnel Bacallao (2 594) enfrentará al veterano ruso Aleksey Dreev (2 653).

Bruzón llevará piezas negras para el inicio ante un hombre al que ya derrotó —1,5 por 0,5— en la pasada Copa del Mundo y no debe resultar su rival más complicado.

En la ceremonia de apertura celebrada en el salón de la Solidaridad, del hotel Habana Libre, se conoció además que el otro cotejo de la primera ronda en el colectivo de más rango será entre el ruso Aleksandr Rakmanov (2 625) y el estadounidense Samuel Shankland (2 701).

«Entréguense como ustedes saben hacerlo y espera la afición, para que cada jornada resulte atractiva y caracterizada por la rivalidad, y disfruten de la hospitalidad de un pueblo que estará pendiente de lo que aquí suceda», exhortó el comisionado nacional Carlos Rivero ante la mayoría de los concursantes inscritos.

En el acto, animado por el dúo de guitarra Contrastes, estuvieron presentes el presidente del Inder, Dr. C. Antonio Becali Garrido; el Héroe de la República de Cuba, Antonio Guerrero; y Silvino García, primer Gran Maestro de la Isla y presidente de su federación.

«La versión que hoy inauguramos es también homenaje al aniversario 150 del comienzo de las luchas libertarias, sin las cuales habría sido imposible —como dijera nuestro Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz— soñar siquiera con empezar a desarrollar en nuestra patria un gran movimiento deportivo», agregó Rivero en la ceremonia de bienvenida.

Otro de los momentos emotivos de la noche fue el reconocimiento a Lisandra Ordaz, primera antillana en sobrepasar los 2 mil 400 puntos Elo y graduarse de Maestro Internacional sin distinción de sexos, quien recibió un diploma de manos de Becali.

Junto al apartado Élite, que tendrá enfrentamientos a doble vuelta, se jugará un grupo Abierto con más de 180 competidores y otro destinado a niños bautizado como “Buscando a un Capablanca”.

En total, incluyendo a los anfitriones, animarán el torneo jugadores provenientes de 22 naciones.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/161880-todo-listo-para-el-comienzo-del-capablanca>



Radio Habana Cuba